

**FOR IMMEDIATE RELEASE**

# **GLOBAL SUMUD FLOTILLA TO HOLD PRESS CONFERENCE IN INTERNATIONAL WATERS NEAR GAZA AS IT APPROACHES ISRAEL'S ILLEGAL NAVAL BLOCKADE**

**October 1, 2025**

*Humanitarian Convoy– at Approximately 120 Nautical Miles from Gaza–Will Be Joined by International Legal and Maritime Experts*

WHEN: Wednesday, October 1, 2025, at 12:30pm Gaza Time (GMT+3 / 09.30 UTC)

WHERE: Virtually at: <https://us06web.zoom.us/j/88288424037>

WHO: Speakers to include:

- Lisi Proenca, Participant on Board Sirius
- Thiago Ávila, GSF Steering Committee Member on Board Alma
- Francesca Albanese, Special Rapporteur on the Occupied Palestinian Territories
- Lamis J. Deek, International Lawyer, Director of Legal-Diplomatic Affairs for PAL Commission

Mediterranean Sea - The Global Sumud Flotilla will hold a press conference near the 120 nautical mile line off Gaza's coast as it approaches Israel's illegal naval blockade. Last night, Israeli warships engaged in dangerous and intimidatory maneuvers against flotilla vessels Alma and Sirius. Warships disabled communications, aggressively circled civilian boats, and forced captains into sharp evasive actions to avoid collision. These hostile actions placed unarmed civilians from over 40 countries in grave danger.

Despite these reckless aggressions, the flotilla remains undeterred and continues its course with determination. Carrying urgently needed food and medicine, participants emphasize that they are peaceful humanitarian volunteers sailing in international waters to challenge Israel's unlawful siege of Gaza and deliver aid to a population facing starvation and genocide.

Today's press conference will provide:

- A briefing on Israel's overnight actions against the flotilla.
- Legal context on Israel's naval blockade from international lawyers and maritime experts.
- Statements from flotilla passengers about their mission, motivations, and the urgency of breaking the siege on Gaza.

## **Media Contact:**

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: [media@globalsumudflotilla.org](mailto:media@globalsumudflotilla.org)

Instagram / Telegram: @globalsumudflotilla

**POUR DIFFUSION IMMEDIATE**

## **LA FLOTTILLE MONDIALE SUMUD TIENDRA UNE CONFÉRENCE DE PRESSE DANS LES EAUX INTERNATIONALES PRÈS DE GAZA À L'APPROCHE DU BLOCUS NAVAL ILLÉGAL ISRAËLIEN**

**1 octobre 2025**

*Le convoi humanitaire, situé à environ 120 milles marins de Gaza, sera rejoint par des experts internationaux en droit et en affaires maritimes.*

**QUAND** : Mercredi 1er octobre 2025, à 12h30, heure de Gaza (GMT+3 / 09h30 UTC)

**OÙ** : Virtuellement, à l'adresse suivante : <https://us06web.zoom.us/j/88288424037>

**QUI** : Parmi les intervenants :

- Lisi Proenca, participante à bord du Sirius
- Thiago Ávila, membre du comité directeur du GSF à bord de l'Alma
- Francesca Albanese, rapporteuse spéciale sur les territoires palestiniens occupés
- Lamis J. Deek, avocate internationale, directrice des affaires juridiques et diplomatiques de la Commission PAL

Mer Méditerranée - La flottille mondiale Sumud tiendra une conférence de presse près de la ligne des 120 milles marins au large des côtes de Gaza, alors qu'elle s'approche du blocus naval illégal imposé par Israël. Hier soir, des navires de guerre israéliens ont mené des manœuvres dangereuses et intimidantes contre les navires Alma et Sirius de la flottille. Les navires de guerre ont coupé les communications, encerclé de manière agressive les bateaux civils et contraint les capitaines à effectuer des manœuvres d'évitement brusques pour éviter la collision. Ces actions hostiles ont mis en grave danger des civils non armés provenant de plus de 40 pays.

Malgré ces agressions imprudentes, la flottille reste déterminée et poursuit sa route avec détermination. Transportant des denrées alimentaires et des médicaments dont le besoin se fait urgemment sentir, les participants soulignent qu'ils sont des volontaires humanitaires pacifiques naviguant dans les eaux internationales pour contester le siège illégal de Gaza par Israël et apporter de l'aide à une population confrontée à la famine et au génocide.

La conférence de presse d'aujourd'hui fournira :

- Un compte rendu des actions menées par Israël pendant la nuit contre la flottille.
- Le contexte juridique du blocus naval israélien, présenté par des juristes internationaux et des experts maritimes.
- Les déclarations des passagers de la flottille sur leur mission, leurs motivations et l'urgence de briser le siège de Gaza.

### **Contact Médias:**

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: [media@globalsumudflotilla.org](mailto:media@globalsumudflotilla.org)

Instagram / Telegram: @globalsumudflotilla